

三重県中小企業青年中央会「ふれあい事業」を開催



三重県中小企業青年中央会(上村敦暢会長)は、10月30日に津市で、ふれあい事業として「三重弁護士協同組合青年部会との各種法律に関する意見交換」を開催しました。

上村会長から、「本年度の研修会の内容について思案していたところ、本年度設立し、当青年中央会に加入していただいた三重弁護士協同組合青年部会から提案をいただき、このようにテーブルミーティングを開催することができ感謝します。」などの挨拶があり、パワハラ・セクハラなど労働問題を中心に、自社や業界において直面している法律問題についてアドバイスを受けるとともに意見交換を行いました。

「組合青年部全国講習会」に参加

11月9日、栃木県宇都宮市で「平成30年度組合青年部全国講習会」が開催され、当青年中央会から上村敦暢会長と事務局が出席しました。

全国から約260名の参加があり、全国中小企業青年中央会(UBA)田中大裕会長らによる開会挨拶の後、宇都宮大学地域創生推進機構教授佐々木英和氏より「ビジネスマッチングをすすめるためのコミュニケーション術」をテーマに、日光殿堂案内協同組合理事長春日武之氏より「『堂者引き』の歴史と先人達の遺訓～その考察」をテーマに講演が行われました。

また、UBAサミットが同時に開催され出席しました。

その後、開催された交流懇親会では、参加者同士が情報交換を行い、交流を深めました。



「レディース中央会全国フォーラムin 宮城」に参加



10月18日、宮城県仙台市において「レディース中央会全国フォーラムin 宮城」が開催され、全国から約250名、当レディース中央会からは、伊藤恵子会長をはじめ6名が参加しました。

開会宣言、主催者挨拶、来賓の東北経済産業局相楽希美局長らの祝辞の後、「人生を愉しむハッピーキャリアの法則」をテーマに、株式会社morichi代表取締役 森本千賀子氏から基調講演がありました。引き続き、分科会ではオリエンテーションとして「組合女性部、女性の活躍に向けた方策」と題し、GROW by GLOW株式会社代表取締役 有馬朱美氏の講演の後、3つの分科会に分かれて事例発表及び参加者間による活発な意見交換が行われました。

また、交流パーティーが開催され、全国の女性部メンバーと交流を深めました。来年度は神奈川県で開催されます。

鈴木知事とレディース中央会との懇談会を開催

三重県中小企業レディース中央会(伊藤恵子会長)は、11月29日、津市で鈴木英敬三重県知事との懇談会を開催しました。

鈴木知事から、三重県の現状及び三重のがん対策についてお話があり、レディースメンバーからは、働き方改革、教育、障がい者雇用、地域の歴史、公共交通及び女性再就職支援について、自社の活動状況等も含め、多くの質問がありました。

鈴木知事は、レディースメンバーからの質問に1つ1つ丁寧に、快くお答えいただき、貴重な楽しいひとときを過ごしました。

